



Passez votre
PETITE ANNONCE
Depuis chez vous



Envoyez vos textes et /ou photos par **Whatsapp** au 077 91 87 07 ou par mail : pa-lbv@sonapresse.com, et recevez un devis pour parution.

Règlements par **Airtel Money** et **Moov Money** en semaine de 8h à 16h, dimanche et les jours fériés de 12h à 15h.

Code commerce : **UNION**

FOOTBALL

Les deux dernières places en vue du play-off du National-Foot 1 seront attribués ce samedi, à l'issue de l'ultime journée de la saison régulière. Ils sont quatre à se les disputer (AS Pélican, Bouenguidi Sports, FC 105 et USO). Sont déjà qualifiés : USB, Mangasport, AS Dikaki et Stade Mandji.

Page 8

ARRESTATION

Un homme de 31 ans, principal suspect dans le meurtre d'un garçon de 7 ans, a été arrêté hier par des policiers lancés à ses trousses. La veille, le corps de la jeune victime – laquelle semble avoir subi des violences sexuelles – avait été retrouvé derrière les latrines d'un domicile, à Kinguélé.

Page 7

20 ANS DE PRISON POUR LES COPAINS TUEURS

LEUR affaire, qui avait grand bruit en 2015, a clos mercredi la deuxième session criminelle ordinaire. Déclarés coupables du meurtre, cette année-là, d'un ressortissant français de 69 ans, David Mopimba alias "Fada" et Aimé Nelson Dakissa dit "Mégot", deux amis, ont été condamnés à 20 ans de réclusion. Peine qu'ils vont cumuler avec celle (10 et 12 ans) infligée pour viol en réunion lors d'une première audience le 28 mai.

Page 2



POUR MOI QUOI...

La Fondation Jeff Bezos a offert 22 milliards de nos dolars au Gabon en soutien à la politique du Président de protection de l'environnement.

Cet important magot, c'est un encouragement à persévérer dans ce sens. La planète Terre dont beaucoup de nos compatriotes, jusque-là, ne comprennent toujours pas l'utilité, est en danger...

On le constate déjà avec les pays industrialisés qui suffoquent avec la canicule. On parle, si rien n'est entrepris avec hardiesse, on aura des réfugiés du climat d'ici la fin du siècle. Il y a lieu de faire quelque chose. Urgemment. C'est ce qu'a bien compris la Fondation Jeff Bezos de la terre en volant au secours des pays des plus grands Bassins du monde sans lesquels le monde s'étoufferait. C'est un geste hautement significatif que les Nations du Nord se doivent d'imiter. Après tout, elles sont responsables de ce désastre annoncé. Et puis, cet élan de solidarité est aussi une réponse à ceux-là qui estiment que ce n'est pas au Bassin du Congo de se sacrifier pour sauver les autres. Ils ont raison mais, c'est oublier que le monde est devenu un village planétaire. On l'a vu lors de la crise de la Covid-19. Alors, chapeau à la Fondation Jeff Bezos. A tous les milliardaires, aux pays riches de s'inspirer de ce bel exemple. C'est toute l'Humanité qui y gagnerait...

Merci à l'Américain soucieux de la bonne santé et du devenir de notre Terre... des hommes. Seulement, comme disait le Vieux, "plus on m'en donne, plus j'en réclame" quoi...

...**MAKAYA**

Bienvenue dans le futur !

Scannez votre QR code et activez immédiatement votre ligne



Scannez le QR Code pour plus d'infos

